

Agricultores abulenses han practicado los Santos Ejercicios Espirituales

El Prelado ofició esta mañana la Misa de Comunión, dirigiéndoles paternales exhortaciones a la perseverancia.

En la Casa de Ejercicios de la Medalla Milagrosa los han practicado bajo la sabia y prudente dirección de un padre Jesuita varios miembros de las Cooperativas Agrarias de la Diócesis, organizados por la Unión Territorial de Cooperativas del Campo (antigua Federación de Sindicatos Católicos Agrarios). Las Hijas de la Caridad que atienden la Casa se han esmerado en proporcionar la mayor comodidad a los ejercitantes para que ellos pudieran abstraerse de toda terrena preocupación y pasar muchos y largos ratos a solas «con Aquel que sabemos nos ama», que Santa Teresa decía.

El Prelado Diocesano, doctor Moro Briz, ofició esta mañana la Misa de Comunión acercándose los ejercitantes a la Sagrada Mesa y escuchando antes de la Comunión una ferviente alocución pastoral y exhortaciones del Prelado a la perseverancia. Acompañaron a los ejercitantes en el Sagrado Banquete la Junta de la Federación y personal de oficinas de esta entidad, dando todos una alta nota de ejemplaridad digna de imitación, particularmente los ejercitantes durante las jornadas de espiritual recogimiento que han vivido.

EN AVILA, se traspasa INDUSTRIA bien acreditada con vivienda amplia, para tratar con Estanislao Jiménez Cecilia, Avenida de Portugal núm. 4 principal

Solemne funeral en la Catedral por el eterno descanso del Cardenal Parrado

Esta mañana se ha celebrado en nuestro primer templo el anunciado funeral por el eterno descanso del eminentísimo señor Cardenal Parrado, Arzobispo de Granada. Ofició el muy ilustre señor lectoral, don Teodoro García Robledo, asistido por los beneficiados don Joaquín Galache y don Angel Esteban Matilla. El Prelado Diocesano estuvo presente en su silla coral. El Coro del Seminario cantó la Misa gregoriana de Requiem, y al final un solemne responso.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

Se pone en conocimiento de todas aquellas Delegaciones Locales de Abastecimientos que integran esta Provincia y que carecen de panaderos en las mismas, que si desean efectuar el reparto de la harina, en vez del pan, deberán dirigirse a esta Secretaría de la Junta Provincial de Precios, consignando al mismo tiempo el cupo de harina que reciben mensualmente, con objeto de recabar la oportuna autorización de la Dirección Técnica de Abastecimientos.

El gobernador civil, **Anis Valero Bernacío**.

SE VENDE caballo semental de 4 años en la Dehesa de Miranda de Chamartín. Para tratar en la misma. Juan García.

SE NECESITA ama de cría. Santiago Izquierdo. Flores de Avila.

Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica

Mañana, día 8, a las ocho de la tarde, se reunirán en la Casa de A. C., los círculos que para propagandistas y directivas venían celebrándose todos los viernes en cursos anteriores. Se ruega asistan con puntualidad.

GANADEROS

Se arriendan pastos para 400 cabezas de ganado lanar en la Dehesa de «Los Tomillares» para otoño, invierno y primavera, y para 200 en el sitio del «Quemado». En ambas partes hay buenas ramadas para invernar. Tratar con Gregorio Vadillo, en Poyales del Hoyo.

Cofradía de San Segundo

Donativos recibidos

Don Fortunato López, 10 pesetas; don Joaquín Palacios, 5; hijo de Alberto Gutiérrez, 5; doña Carmen Fierro, 1; doña Cruz Sánchez Alborno, 5; señora de Sada, 1; señorita Julia Hernández, 1; señora de don Gregorio Hernández, 1; Banco de Santander, 10; don Ramón Hernández, 10; don Jaime López Varó, 25; don T. J., 10; don Felipe Píera, 5; don Casáreo Palacios, 25.

VENDO casa recién terminada, mucho sol, jardín y hermoso patio. Facilidades. Verla carretera del Cozuelo, Avila.

PASTOS para ganado vacuno y lanar. Se venden los aprovechamientos hasta San Miguel de 1947 de 300 fanegas de Vega de Guadiana y Gevora a cuatro kilómetros de Badajoz. Razón, Francisco Pizarro, 20, teléfono 1473. Fernando Pintó.

De días

Hay han celebrado su fiesta onomástica doña María Gloria Chomón de Sobrino, maestra nacional. También los han celebrado el médico odontólogo don Ernesto Paradinas Brokman, su esposa doña Ernestina e hijo.

Necrológica

En avanzada edad ha fallecido ayer en Madrid la honorable dama doña Carolina Rodríguez Arrabal, perteneciente a distinguidas familias abulenses, y muy estimada en nuestra Capital por sus excelentes cualidades de bondadoso trato social y acrisoladas virtudes que practicó a lo largo de su vida, ejemplarizando a cuantos la trataban con su conducta. Durante mucho tiempo residió en Avila, haciéndose notar entre la buena sociedad su generosidad para con los necesitados y cosechando bendiciones de los menesterosos que sin duda aprovecharán a su alma. Después trasladó su residencia a Madrid, viviendo al lado de sus sobrinos don Miguel y doña Vicenta García Rodríguez, a quienes, así como a toda su distinguida familia, enviamos la sincera expresión de nuestra condolencia, así como a los demás familiares, rogando a nuestros lectores que pidan a Dios por el alma de la finada señora.

A la hora de cerrar nuestra edición llegan a esta capital los restos mortales de la señora fallecida, transportados en severa carroza automóvil de «La Soledad» y «Santa Teresa». —Pompas Fúnebres— para ser inhumados en el panteón familiar. Un gran acompañamiento sigue al entierro desde el paseo del Dos de Mayo. En la presidencia figura con el sobriño de la finada citado anteriormente el sobrino político, don José Gutiérrez Vilchez, y otras distinguidas personas.

—Ayer, en las primeras horas

de la tarde se desprendió de la tierra, todavía en flor, la vida de la que fué simpática y amable señorita, Angeles Hernández Herranz, piadosa doncella que perfumaba con su virtud y candor el ambiente familiar y alegraba con sus naturales encantos el hogar de sus padres. Muy querida de cuantas personas con ella trataban, su tránsito a la eternidad deja un vacío social en su ambiente, que aparte el dolor natural, solo podrá llenar la cristiana resignación y una conformidad de la voluntad de sus padres con la voluntad divina. A éstos y demás apreciada familia expresamos el testimonio de nuestro sentido pésame, como lo ha hecho esta tarde en el acto del entierro una inmensa muchedumbre de personas de toda condición social, repitiendo los testimonios de condolencia consignados en el domicilio mortuario, y en el funeral celebrado esta mañana.

El acto del entierro ha sido presidido por el padre, tíos y hermanos de la finada, a los que acompañaba el secretario general del Gobierno Civil, don José María Abellán, alcalde del Excmo. Ayuntamiento, y director espiritual de la fallecida señorita don Amiceto Morcillo, quien al terminar el oficio litúrgico rezó un responso.

Hasta el cementerio siguió gran número de amistades de los señores Hernández, reiterándose a éstos las manifestaciones de pesar en el sagrado recinto.

Rogamos a nuestros lectores que encomienden a Dios el eterno descanso de la malograda señorita.

Aniversarios

Se cumplen los aniversarios de doña Pilar González Jubany de Paz; de doña Matilde Moreno Fuentes y don Vitor Fuentes Rodríguez, hermana y tío respectivamente del canónigo de Lugo don Juan Antonio Moreno; de don Marcelino Escalante Pérez; de don Urbano González Muñoz; del sacerdote don Juan García Pérez y doña Cristina de Castro Díaz.

Renovamos el testimonio de nuestro sentimiento a sus familias.

El entierro de dos guardias civiles muertos en acto de servicio

MADRID.—Esta tarde se ha verificado el entierro de los guardias civiles don Enrique Astudillo Suárez y don Luis Pérez Valares, muertos en el cumplimiento de su deber en la madrugada del martes, pertenecían a las fuerzas del primer Tercio Móvil, y la conducción de los cadáveres se hizo desde el cuartel de la Batalla del Salado al cementerio de Nuestra Señora de la Almudena.

Instituto Nacional de Previsión

Caja Nacional de Seguro de Enfermedad

Obra Maternal e Infantil

Se pone en conocimiento de todas las beneficiarias que hayan recibido las prestaciones del Seguro de Maternidad, que habiéndose inaugurado el Dispensario de Puericultura de la Obra Maternal e Infantil, instalado en el nuevo edificio del Instituto Nacional de Previsión, (Avenida de Portugal, núm. 2), pueden enviar los niños a la consulta gratuita, que diariamente, de 12 y media a 13 y media horas, es pasada en el mismo por el Médico-Psicólogo designado al efecto.

Se advierte a aquellas interesadas que quisieran hacer uso de estos beneficios, que podrán acudir a este Consultorio con los niños hasta la edad de tres años pero que previamente deberán proveerse de un documento que acredite su derecho, interesándolo del Servicio Administrativo del Seguro de Enfermedad.

El delegado provincial.

VENDO casa piso y Garage libre. Razón, M. Carramolino, 20 principal izquierda.

Misas

Por el alma de don Gustavo Alvarez Alvarez, se dirá un novenario en la Iglesia de San Pedro, empezando el viernes 8 en el Altar Mayor a las nueve.



La señora

Doña Carolina Rodríguez Arrabal

Ha fallecido en el día de ayer en Madrid. A los 77 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus sobrinos don Miguel y doña Vicenta García Rodríguez; sobrina nieta doña María Luisa Losarcos García; sobrino político don José Gutiérrez Vilchez, y demás familia,

Ruegan a sus amistades se dignen encomendar su alma a Dios Nuestro Señor y asistir a los actos que se mencionan, por lo que les quedarán agradecidos.

Misa de entierro y honras: Mañana, viernes, día 8, a la once de la mañana.

Misa de San Lázaro: El sábado, día 9, a las once de la mañana.

Parroquia: San Vicente.

Casa doliente: Avenida de Portugal, 6.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy en el panteón familiar del cementerio católico de esta ciudad.

Avila, 7 de noviembre de 1946.